

La province de Mayabeque disposera bientôt d'un laboratoire de biologie moléculaire



Cuba a mis en place, jusqu'à présent, tout un réseau de 21 laboratoires de biologie moléculaire en temps record. Sur la photo, le laboratoire de Pinar del Rio. (Cubadebate)

La Havane, 23 février, (RHC).- La province de Mayabeque, attenante de notre capitale, disposera bientôt d'un laboratoire de biologie moléculaire, une installation indispensable pour le dépistage du Covid-19.

«La phase de construction est presque terminée. Il nous reste à installer tout le câblage électrique, et à terminer le dortoir et la salle de stockage, entre autres détails, mais nous devrions terminer les travaux avant la fin de la semaine. Le montage de l'équipement technique devra attendre un peu plus longtemps, car il est importé», a déclaré ce mardi à l'agence Prensa Latina le vice-gouverneur de la province, Manuel Aguiar.

«Avec cet investissement, nous avons l'intention d'augmenter la capacité de traitement des échantillons pour identifier les cas de Covid-19, mais sa mission ne sera pas seulement cela, il travaillera également dans d'autres types d'études», a-t-il ajouté.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/248626-la-province-de-mayabeque-disposera-bientot-dun-laboratoire-de-biologie-moleculaire>



Radio Habana Cuba